

16/07/2020

Le festival itinérant de Flatus



Pandémie oblige, le festival Flatus 2020 a dû être annulé. Mais ce n'est pas une raison pour l'association Flatus de renoncer à ses activités. Elle propose ainsi, du 18 juillet au 1er août, sa dixième édition de la manifestation itinérante «Aux sources musicales en Valais». Objectif de la manifestation, «faire bénéficier l'offre touristique du Valais du fruit des recherches du Centre de recherche musicologique Flatus».

Sa programmation présente spécifiquement les richesses du patrimoine musical et culturel valaisan et suisse», précisent les organisateurs. Et ce ne sont pas moins de six concerts que propose Flatus, six concerts de musique ancienne qui donneront au public la possibilité de découvrir deux programmes musicaux proposés par les fondateurs de l'association, les flûtistes et musicologues Enroco Casularo et Anne Casularo-Kirchmeier. Flûte traversière, flûte à bec, carillon, orgue et clavecin seront à l'honneur lors de ces concerts qui ne manqueront pas d'apporter une note musicale festive dans un été qui s'annonce perturbé.

Infos pratiques

Zinal, le 18 juillet à 19 heures; Anzère, le 20 juillet à 20 heures; Ovronnaz, le 22 juillet à 20 heures; Morgins, le 23 juillet à 20 heures; Sion, le 27 juillet à 20 heures; Sion, fête du 1er Août à 11 heures. Concerts organisés dans le respect des règles sanitaires. Entrée libre, collecte à la sortie. Informations sur www.flatus.ch